

FLORE La cardamine des prés

Le pied dans l'eau



La cardamine des prés s'épanouit d'avril à juin dans les prairies humides [Printemps 2013 – vers le stade]

Avec ses fleurs banalement blanches, à quatre pétales disposés en croix, et malgré son abondance au printemps – elle peut couvrir des prairies entières –, la cardamine des prés fait partie de ces plantes que l'on croise sans les voir. Mais il arrive parfois que la tête florale se pare d'une belle couleur rosée, et là, immanquablement, vous la remarquerez. Arrêtez-vous un instant pour observer les feuilles à la base de la plante, et vous comprendrez aisément le pourquoi de ses appellations populaires. Cette rosette basale, on dirait vraiment du cresson, et certains iraient même jusqu'à la consommer en salade. Sur le territoire de notre commune, elle pousse en abondance dans tous les lieux humides.

Cardamine pratensis

Noms communs	cardamine des prés, cresson des prés, faux cresson, cresson sauvage, cresson du pauvre, cressonnette, bouquet du loup
Famille	Crucifères
Étymologie	grec <i>kardamon</i> , nom d'une sorte de cresson
Floraison	avril à juin
Taille de la plante	20 à 50 cm de hauteur
Taille de la fleur	corolle de 1.5 cm de largeur
Statut de la plante	très fréquente sur notre commune
Habitat	fossés, prairies humides, marécages



L'espèce pousse généralement en vastes colonies

Texte et photos : Gérard Hamon